



Francisco Cervantes, ratificación en CCE
Desde el piso de remates, Maricarmen Cortés > 4



Desde el piso de remates

Maricarmen Cortés
milcarmenm@gmail.com

Francisco Cervantes, ratificación en CCE

• Las razones: se aproxima un año electoral y la negociación para la reducción de la jornada laboral.



Ya se está cocinando la reelección de **Francisco Cervantes** como presidente del Consejo Coordinador Empresarial, que se anunciará antes de que concluya su segundo año al frente del organismo cúpula del sector empresarial, en marzo próximo.

Aunque muchos critican a **Cervantes** porque no asume una actitud más crítica frente al gobierno y porque el CCE ha perdido fuerza como interlocutor porque **López Obrador** prefiere reunirse —como lo hizo el jueves pasado— con los empresarios más grandes del país, los que integran el Consejo Mexicano de Negocios, o con sus empresarios preferidos, como **Carlos Slim Helú** y **Daniel Chávez**.

Sin embargo, en el CCE se sienten cómodos con **Paco Cervantes** y prefieren que sea ratificado para un tercer periodo porque se atraviesa el proceso electoral y negociaciones nuevamente complicadas, como la reducción de la jornada laboral de 48 a 40 horas semanales, que **López Obrador** pospuso para el próximo periodo legislativo.

Otro problema es que no hay candidatos con fuerza para presidir el CCE. Algunos proponen a **José Abugaber**, quien termina en marzo su segundo año al frente de la Concamin, pero su problema es que **Cervantes** fue también presidente de la Concamin y los 14 organismos que integran el CCE —de los cuales sólo siete votan— prefieren rotación.



ALEJANDRO MALAGÓN, CONCAMIN

Por cierto, el Premio Naranja Dulce es para **Alejandro Malagón**, propuesto por el Consejo Directivo de la Concamin como candidato de unidad para sustituir a **José Abugaber** en el periodo 2024-2025.

Malagón tomará posesión en la Asamblea General 2024 de la Concamin y, desde luego, hay que felicitar a **Abugaber** porque logró una tersa sucesión, ya que aceptaron declinar los otros dos candidatos: **Eduardo Ramírez Leal**,

actual Tesorero de la Concamin, y **Juan Carlos Sierra**, presidente de la Cámara Nacional de Empresas de Consultoría.

Malagón fue dirigente de la Cámara Nacional de la Industria de Conservas Alimenticias (Canaica).



MEDINA MORA, COPARMEX

Premio Naranja Dulce también para **José Medina Mora**, quien fue reelecto en forma unánime para un segundo periodo al frente de la Coparmex.

No se descarta desde ahora, que José Medina Mora sea candidato para presidir el CCE el próximo año.

Aunque falta un año, no se descarta desde ahora a **Medina Mora** como candidato para presidir el CCE por su buena gestión al frente de la Coparmex y por su postura crítica en defensa de los intereses del sector privado.



CONSULTA POPULAR PARA CORRIDAS DE TOROS

El Premio Limón Agrio es para el Presidente porque se pronunció a favor de que se realice una consulta pública para que sea la ciudadanía la que decida si regresan o no las corridas de toros, después de que la Segunda Sala de la SCJN falló en contra del amparo que mantenía suspendidas las corridas de toros en la Ciudad de México.

La resolución de la SCJN no es definitiva porque los ministros, en forma unánime, se pronunciaron sobre los aspectos técnicos de la suspensión del amparo que rechazaron, pero falta todavía el proceso sobre la constitucionalidad del reglamento que prohíbe las corridas de toros.

El problema es que **López Obrador** cumple con todas sus ocurrencias, por lo que se puede dar por hecho que hará una consulta pública que, si no es organizada por el INE sería una consulta patito, en lugar de esperar a que concluya el proceso legislativo. Nuevamente demuestra que no tiene ningún respeto a la división de poderes y menos hacia la SCJN.